
 

 
Bericht durch die Vorsitzende der Geschäftsführung, Dorette Vormann-Berg: 
 
Der geschäftsführende Vorstand besteht aktuell aus drei Personen: 
Kathrin Küch – Vorsitzende Finanzen 
Hartwig Benne – Vorsitzender Immobilienmanagement und  
Dorette Vormann-Berg – Vorsitzende Geschäftsführung. 
 
Anna-Nöelle Bornträger als Vorsitzende Vereinsentwicklung hat Ende 2021 aus 
persönlichen Gründen den Verein nicht weiter unterstützen können. Die Position des 
Vorsitzenden Kommunikation ist bereits seit März 2020 unbesetzt. Hierüber habe ich 
bereits auf der letzten JHV berichtet. 
 
Umso erfreulicher ist, dass die Beisitzer Eckhard Matzner (Mitgliederpflege) und Søren 
Dietrich den Vorstand weiterhin unterstützen. 
 
Für die heutige JHV wünsche ich mir, dass alle Vorstandspositionen wieder besetzt 
werden können und ggf. im Laufe der nächsten Monate weitere Beisitzer gefunden 
werden.  
 
Ehrungen 2021: 

Insgesamt waren 36 Mitglieder im Jahr 2021 zu ehren. Der Abend der zu Ehrenden fand 
am Freitag, 01.10.2021, in der Jahnhalle statt. Ein entsprechender Bericht wurde am 
04.10.2021 auf die Homepage genommen und ein Bericht war in der MZ am 08.10.2021.  

Coronapandemie 2021 

Im Jahr 2021 konnten die Sportangebote unter Beachtung der Coronaschutzverordnung 
des Landes NRW und den internen Regeln und der Hygienekonzepte erfolgen. Erst ab 
Mai 2022 kann auf diese Regelungen verzichtet werden. Es bleibt bei den bekannten 
Hygieneregelungen. Allen Mitgliedern und den Übungsleiter*innen gilt mein Dank, denn 
ein Verstoß ist mir nicht bekannt geworden. 

Nach dem Beschluss der JHV wurde der Beitrag im Jahr 2021 nur zu 50 % eingezogen. 
Eine Resonanz hierauf ist nicht eingegangen. 

Inanspruchnahme Förderungen 

Die Förderung 1000x1000 des Landes wurde 2021 erneut beantragt und bewilligt. 

Ebenfalls wurden die notwendigen Anträge bezüglich der Übungsleiterzuschüsse 
gestellt. Die Auszahlung vom LSB und KSB erfolgten. Die Auszahlung des SSV 
bezüglich der Übungsleiterzuwendungen, welche von der Stadt Kierspe gezahlt werden, 
steht für 2021 aufgrund personeller Probleme beim SSV noch aus. 

 

 
Jahresbericht 2021 
des Vorstandes des TSV Kierspe 1879 / 1904 
zur JHV 10.06.2022:  

 



Bericht für den Bereich Immobilienmanagement für 2021 

Im letzten Jahr standen größere Reparaturen nicht an. 

Mittel aus der Sportpauschale 2021 wurden bei der Stadt Kierspe beantragt, 
insbesondere für die Modernisierung der kleinen Halle, u.a. für die energetische 
Sanierung der Lichtbänder als auch für neue Fensterelemente zur Belüftung der kleinen 
Halle. Insgesamt erhielt der TSV einen Anteil von 4.312 €. Die Gesamtaufwendung für 
diese Maßnahmen betrugen 9.945,97 €. 

Die Ausschreibung Moderne Sportstätte des Landes NRW hat den Verein ab Juni 2019 
beschäftigt und der Förderbescheid des Landes NRW ging im September 2021 ein.  

Der Antrag umfasst die Anschaffung eines neuen Heizkessels, Zuleitungen in 
Verbindung mit einem Blockheizkraftwerk sowie eine Erneuerung und die Dämmung 
einer Teilfläche des Daches der großen Halle. 

Aufgrund der 2020 eingeholten Kostenvoranschläge und des 2020 gestellten Antrages 
wurden rund 87.300 € bewilligt. Dies entsprach 70 % der Gesamtkosten. 

Leider waren bis zur endgültigen Auftragsvergabe noch weitere Unterlagen für die 
NRW.Bank NRW einzuholen, u.a. aktuelle Grundbuchauszüge und einen 
Vereinsregisterauszug. Erst am 01.02.2022 ging der Zuwendungsbescheid der 
NRW.Bank ein, so dass die Aufträge vergeben werden konnten. Es wurden auch neue 
Angebote eingeholt. Trotz der teilweise erheblichen Kostensteigerungen kann der Verein 
die beiden Maßnahmen aufgrund der angesparten Mittel umsetzen. Die eingetretene 
Erhöhung der Kosten muss der Verein jedoch zu 100 % selbst tragen; die Höhe der 
Fördersumme bleibt unverändert. 

Die Umsetzung der 1. Maßnahme (Heizkessel, Blockheizkraftwerk) wird in den 
Sommerferien und die Teilsanierung des Daches (2. Maßnahme) im 2. Halbjahr erfolgen. 
eine Photovoltaikanlage auf dem Dach ist leider nicht möglich. Eine entsprechende 
Anlage auf dem Sportplatz nicht genehmigungsfähig.  

Die weitere Förderung Moderne Sportstätten – Outdoor – wurde im November 2021 
beantragt, jedoch musste die Maßnahme dann 2022 zurückgezogen werden, weil eine 
Nutzung 24/7 dargestellt werden musste.  

Jahnklause: 
Nachdem in den Jahren 2020/2021 keine Vermietungen der Jahnklause erfolgten, sind 
jetzt für das laufende Jahr Nachfragen eingegangen. 

 

Kierspe, 09.06.2022       Dorette Vormann-Berg 


